

SIRIMIRI

Se cumplieron plenamente los pronósticos de los meteorólogos y el sábado trajo consigo un empeoramiento del tiempo. Hace falta ahora que se sigan cumpliendo las predicciones y que a partir del lunes santo se aprecie una mejoría. Hoy es el Domingo de Ramos y por la tarde hay fútbol en Atocha de esa liga intermedia que no sabemos si tendrá «gancho» para los aficionados.

Jardines. La lectora María Jesús Lete se refiere a la reciente encuesta sobre los jardines y se sorprende de que la gente conteste con tanta unanimidad elogiando el estado de los jardines. «Me subleva la mínima alabanza, pues tener bien los jardines del Buen Pastor, Alderdi-Eder y Victoria Eugenia no indica que el resto esté bien. No tengo nada contra la jardinera mayor, pues no la conozco, pero creo que gasta mucho dinero en plantas, pero no luce porque no las cuida. Pongo por ejemplo los jardines del Hotel del Londres: ponen un montón de plantas que valen otro montón y ya nadie toca este jardín hasta que se llena de tal manera de cardos 'borriqueros que ni se ven las plantas. Entonces de nuevo se quitan y se vuelve a poner todo nuevo. El césped de toda la ciudad está fatal, peor que en un pueblo reseco. Cualquiera pueblo del sur de España tiene el césped mejor ciudadano. Dos consejos: para tener bonito el césped hay que estar constantemente echando nueva semilla y donde el pisa el público hay que poner losetas o gravilla, no sembrar sin sentido».

Limpieza. La misma lectora se refiere a la limpieza de la ciudad: «Si los bares, restaurantes, portales y comercios limpian su antepuerta exterior, San Sebastián podría estar mucho más limpio de lo que está. Y también si los ciudadanos tuviésemos un poco más de educación cívica».

Queja. Escribe Pedro María Pagazaurtundua desde el caserío Putzueta de Alza-Astigarra: «Siendo alcalde el señor Lasa y viendo que tenían que pasar una tubería de Putzueta a Cuatro Vientos, dado que la carretera estaba en pésimas condiciones se llegó a un acuerdo de que todos los vecinos cediésemos los terrenos y el Ayuntamiento haría el asfaltado. Yo como propietario cedí 800 metros cuadrados. Posteriormente se hizo el depósito de aguas de Putzueta y cuando hubo que hacer la tubería de descarga se abrió una zanja en terreno de mi propiedad de aproximadamente 150 metros sin permiso alguno y dejando la zona en pésimas condiciones, teniendo que arreglarlo nosotros y sembrar la hierba. Hace cuatro

cinco años se echó la tubería de Putzueta a Cuatro Caminos, se cedió terreno para poder pasar los camiones, etc... Ahora tengo necesidad de hacer una txa-bola y todo son pegas».

Atraco en la Zurriola.

Nos escribe F. Serrano para contarnos un suceso: «El lunes a las nueve de la tarde fui testigo de un atraco con arma blanca en pleno paseo de la Zurriola. Un testigo avisó a la policía y a los cinco minutos era detenido en el puente del Kursaal. ¿Qué pasa a partir del momento de la detención, pasa a la cárcel o es verdad que a los tres días volverá a la calle? Rogaría a quien entienda de estos temas responda en esta misma sección con términos normales para que le entendamos. ¿Qué es lo que sucede realmente con estos personajes que tanto abundan para deleite de los ciudadanos?».

Ejemplar. Escribe M. Lizarralde: «Que cunda el ejemplo. En unas horas se han retirado los carteles colocados en una casa de la Avenida de Navarra. Se trataba de carteles contra la instalación de Mercaeo en Ibaeta, con un dibujo del señor alcalde y fotos del propio Labayen y Beloki. En esa casa vive el alcalde...».

Avenida. Señala E. Monsalve: «Una vez más la denuncia presentada en Sirimiri ha tenido éxito, porque han arreglado la Avenida de la Libertad donde había unos surcos transversales que provocaban sobresaltos en conductores que cruzaban esa Avenida ya de por sí difícil con tan gran variedad de señales, cedas el paso, preferencias, etc...».

Corte de tráfico en Jai-Alai.

Con motivo de las obras que se vienen realizando en el camino de Jai-Alai permanecerá mañana cortada al tráfico la dirección Eguía-Jai Alai. El desvío se efectuará por Aldapa-Bide al paseo de Zubiaurre.

Hermanitas de los Pobres.

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 500 y 5.000 pesetas. Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 100 pesetas.

TEMAS MUNICIPALES

El concejal de AP presentó ayer su candidatura a alcalde de San Sebastián, en un acto en el que participó Alberto Ruiz Gallardón, vicepresidente nacional del partido

Ordóñez: «Tenemos la llave de la alcaldía, ya que todos los partidos estamos en un puño»

San Sebastián (DV). — «Tenemos la llave de la puerta de la alcaldía de San Sebastián, ya que todos los partidos que nos presentamos a las elecciones nos encontramos en un puño», señaló ayer Gregorio Ordóñez, concejal de Alianza Popular en el Ayuntamiento y candidato a alcalde por este partido en las próximas elecciones municipales. En el acto de presentación de su candidatura se encontraban presentes Alberto Ruiz Gallardón, vicepresidente nacional de AP y José Eugenio Azpiroz, presidente del partido en Guipúzcoa.

Gregorio Ordóñez señaló el aliciente de las próximas elecciones municipales, «ya que el electorado va a estar muy fraccionado entre seis partidos. De todas formas, va a haber dos bloques claramente diferenciados. Por una parte, el constituido por el PNV y el PSOE, que intentarán trasladar el pacto al Ayuntamiento y, por otro lado, el bloque de EA y EE. Las diferencias entre ambos van a ser mínimas, de ahí que pensemos poder ganar esta jugada por la mano».

Alianza Popular aspira a conseguir en las elecciones cuatro concejales en el Ayuntamiento de San Sebastián, donde actualmente tiene tres representantes, entre ellos el propio Ordóñez. Además de este concejal, ocuparán los cinco primeros puestos en las listas de AP Carmen Busca, Eugenio Damboriena, Paloma Martínez Ladrón de Guevara y José María Iboleón.

Gregorio Ordóñez, que no presentó el programa con el que AP se presentará en la campaña electoral, sí dio un pequeño avance de las líneas maestras del mismo. Para el actual concejal de AP, el tema de la vivienda resulta prioritario, «ya que hay muchas familias jóvenes que carecen de casa propia. El día que haya oferta se acabará el abuso de precios que hoy padece San Sebastián, y esto se puede lograr dando salida a temas como el Apéndice de Amara, Polígono 22, Ondarreta u otras zonas». Otros temas señalados por Gregorio Ordóñez como prioritarios en el programa de su partido se centran en la necesidad de una mayor flexibilidad en la normativa sobre garages, un tratamiento correcto de la OTA, el estadio de Anoeta y la plaza de toros.

En cuanto a la labor llevada a cabo por el Partido Nacionalista Vasco en la corporación municipal, Gregorio Ordóñez señaló que los



Ruiz Gallardón, Azpiroz y Ordóñez. (Foto Postigo)

nacionalistas han mostrado siempre una postura de relajación total, aceptando las posturas paralizantes de Herri Batasuna. El PNV nada entre dos aguas, nosotros somos la versión mejorada de este partido». En este sentido, el concejal de AP señaló su confianza en recoger los votos perdidos «en las últimas elecciones del 30 de noviembre, votos que se nos fueron por aquello del voto útil, así como tomar electores del PNV, de gente cansada de su gestión y que quiere despolitizar el Ayuntamiento».

Por su parte, Alberto Ruiz Gallardón señaló su apoyo a la candidatura de Ordóñez, «ya que en un acto como el de hoy queda patente que

el cambio en AP es real, no un escaparate. Pedimos el voto para una oferta joven, renovada, para esa derecha europea que ha logrado sacar de la crisis a varios países. Tenemos muy fundadas esperanzas en que nuestro mensaje sea entendido por el electorado y que nos apoyarán en estas elecciones».

En cuanto a la posibilidad de llegar a un acuerdo entre AP y el PDP, José Eugenio Azpiroz, presidente de AP de Guipúzcoa señaló la dificultad del mismo, «ya que queremos cerrar las candidaturas y me parece que ya es tarde para acuerdos. De todas formas, mañana mantendremos una reunión con sus dirigentes».

Soto se confirma como candidato de Herri Batasuna a la alcaldía

San Sebastián (DV). — Félix Soto se confirma como candidato de Herri Batasuna a la alcaldía de San Sebastián, tras las asambleas de militantes y simpatizantes celebradas en quince barrios donostiarras. La candidatura de Soto, según un comunicado elaborado por Herri Batasuna, ha sido decidida por el partido «ya que ha conseguido con su trabajo constante, su limpia trayectoria y su valentía, erigirse en el más firme representante de los intereses populares en nuestro Ayuntamiento, así como demostrar que es posible llevar adelante un programa de defensa de la mayoría».

A su vez, el comunicado señala que «se ha visto con claridad que es imprescindible la presencia en el Ayuntamiento de todos aquellos sectores que trabajan en los problemas que más directamente nos afectan. Se trata de que áreas de interés social y todos los sectores sociales estén debidamente representados a través de candidatos que avalan con su trabajo anterior un conocimiento y una sensibilidad especial hacia cada tema».

La lista completa de candidatos por HB en las próximas elecciones municipales será dada a conocer en fechas próximas.



Vados. El lector Roberto Torres se refiere al tema de los vados y señala que el mes pasado Odón Elorza indicó que los ciudadanos podían aparcar con tranquilidad en los vados ilegales. «Pues bien —señala— en los vados legales quien tiene problemas es el propietario del garage, ya que habitualmente el vado está ocupado de forma ilegal». Se refiere en concreto a un vado de la calle Carquizano y pregunta qué tiene que hacer cuando se encuentra cerrado el paso, como en el momento en que obtuvo la foto.

LA SEMANA MUNICIPAL

Preparando los candidatos

La maquinaria de los partidos comienza a moverse para preparar la campaña de las elecciones municipales que tendrán lugar el próximo día diez de junio. Así, las listas electorales van perfilándose poco a poco y cerrándose en la mayoría de los casos. Tras las designaciones de Labayen como candidato del PNV, de Elorza por parte del PSOE y Olaberri por EE, este fin de semana hay que sumar la presentación de la candidatura de Ordóñez como número uno de AP (tanto el PDP como el PL se han desvinculado y se presentarán por su lado), y la elección de Soto, por unanimidad en los barrios, como candidato a la Alcaldía por HB.

Una de las grandes incógnitas es el candidato de EA. Están retardando su elección porque consideran que tienen posibilidades de acceder a la Alcaldía de San Sebastián, y no quieren perder esa oportunidad. Esta semana comenzarán nuevas gestiones para acercarse a José Luis Orbeago —el que fuera presidente de la Real Sociedad durante varios años—, y que cuenta con cierto apoyo dentro de las minorías mayoritarias que están en el baile de candidatos.

Así, estas elecciones, que se presentan muy abiertas y que al final terminarán en «ententes cordiales» entre grupos, programáticas en algunos casos, pueden dirimirse al final en función del

número de ciudadanos que vote a cada partido. Porque, tras las elecciones, si un partido no alcanza la mayoría absoluta de los votos de los concejales (es decir, catorce votos en San Sebastián), será alcalde el que encabece la lista más votada.

Pero uno puede llegar a ser alcalde por este sistema y no poder gobernar. Para sacar los temas en los plenos del Ayuntamiento donostiarra hacen falta catorce votos, y ningún partido va a sacar esa cifra de concejales, ni de lejos. Por lo tanto, los pactos o las «ententes» se tendrán que dar antes de la elección o después, es lo mismo.

A nadie le gusta votar a uno de los contrincantes del período electoral para elegir al alcalde, pero en esta ocasión (y ocurre en países que tienen mayor tradición democrática), se tendrá que hacer. La delimitación que ha existido en la formación del gobierno de Ajuriaenea se puede volver a reproducir en San Sebastián. Dos bloques que sumen un elevado número de votos (como se podría prefigurar en estos momentos entre el PNV y PSOE, así como EE y EA, bloques previsibles y discutibles), y la búsqueda de los partidos que tengan dos o tres concejales para formar una mayoría estable de gobierno para llegar a los catorce votos/concejales.

J.L. AGUINAGA